

REVISTA VALLESANA

PERIODICO SEMANAL

SUSCRIPCIÓN. 1'50 pesetas trimesre
Número suelto: 10 céntimos.

REDACCIÓN: Calle Corró, 9
ADMINISTRACION: Calle Nueva, 18

¡ SIN DIOS !

Nunca como en nuestros tiempos de creciente impiedad e inmoralidad por doquier, las potencias del infierno y de la tierra hánse conjurado para borrar el santo nombre de Dios de los labios y del corazón y mente de los hombres, como cosa enojosa que les estorba y provoca tristes recuerdos y remordimientos, por ser Nombre augusto que humilla su soberbia y pone trabas a su libertinaje.

Háse borrado en la escuela, del libro que se pone en manos del niño, para que no le conozca, para que no le ame, para que sus labios inocentes no canten ya su gloria.

Háse arrancado del corazón del joven a quien, agitado por pasiones turbulentas, todavía nacientes en su adolescencia, le presentan un Dios material de carne y de placer para que a él rinda pleito homenaje su corazón y su inteligencia.

Se ha arrancado del corazón del adulto, diciéndole que la única recompensa de sus esfuerzos y trabajos, no son sino el interés y el oro.

Háse, y esto es lo más sensible, arrancado del corazón del anciano encorvado bajo el peso de los años: sí, del anciano puesto ya al borde del cepulero y pronto a franquear los umbrales de la eternidad, haciéndole comprender, o cuando menos intentando persuadirle que más allá de la tumba no hay sino el vacío de la nada, y que la fosa donde descansarán sus restos mortales no significa otra cosa que una noche fría y eterna donde no lucirá jamás un rayo de luz de vida inmortal, ni la esperanza consoladora de una futura resurrección.

También se ha arrancado Dios del seno del hogar doméstico para que allí reine con mayor

seguridad la discordia entre los esposos, entre los padres y los hijos, y más fácilmente se olviden los derechos y deberes que entre sí tienen y mutuamente se deben.

Se ha arrancado Dios, en muchas naciones, de los tribunales de justicia; a Él que es el manantial perenne de toda justicia.

Háse, finalmente, arrancado de las leyes en las alturas del Poder, predicando un estado ateo, cuando Dios es la Causa de toda autoridad en los gobernantes y Fuente primordial de toda obligación moral en los gobernados.

¡Pobre hombre, pobre familia, pobre sociedad sin Dios y su soberana influencia!

No tardarán en tocar los efectos y consecuencias, como ya los están tocando con creces, de ese vil desprecio, arrinconamiento y soberano abandono hechos a Dios, supremo Señor y Legislador de los hombres.

J. C. P.

Jesús pels carrers

Demá diumenge, amb la solemnitat que'l cas requereix, será portada sota tálem per a els carrers de nostra vila, l'Hostia Santa, personificació sugusta i real del mateix Deu.

Mireulo: es el Creador del mon, es l'Amo i Senyor de Cels i terra, es Rei de reis i no's mou persona, arbre, vent, aucell ni planta sense la seva soberana voluntat. La natura tota obeeix als seus designis i manaments, i, no obstant aquesta omnipotent Reialesa, mireulo com entra per un igual a una presó com a un hospital,